

Las carreras de caballos

Un handicap que agradó al público por su magna lucha

Lo gano "Yesterdey" del marqués de Aldama

Hubo animación ayer en el Hipódromo de Lasarte, donde se celebraron las carreras de caballos correspondientes a la quinta reunión del «meeting» de verano.

La falta de espacio necesario para el gran número de informaciones que tenemos que dar hoy nos impiden extendernos como de costumbre en la narración de lo que aconteció en nuestro Hipódromo. Nos limitaremos, en consecuencia, a dar únicamente los resultados técnicos, no sin decir que el Premio Roman (handicap) nos dió ocasión a presenciar una de las carreras más interesantes, y cuya llegada fué de gran emoción, pues casi entraron juntos, en lucha cerradísima, los tres primeros caballos, y cuando todos creían en el triunfo de «Oyarzun», ante la sorpresa general fué batido por cabeza por «Yesterdey», caballo al que nadie había dado importancia.

Una vez más demostró esta carrera la gran competencia de Mr. Leon Brouwt en asuntos del turf, y una vez más fué el «champion» la carrera de la tarde.

Y vamos con los resultados:

Primera carrera

CARRERA MILITAR

4.250 pesetas.—1.850 metros

Corren tres caballos.

1. «Beau» (Sánchez Ocaña).
2. «Lion D'Or» (Letona).
3. «Miramar» (su propietario).

Distancias: tres cuerpos y lejos.

Tiempos: dos minutos, 10 segundos

Ganador: 41 pesetas.

Segunda carrera

PREMIO «PANTOPON»

Corren once caballos.

1. «D'Annunzio» (Ruiz).
2. «Toribio» (Leforestier).
3. «Drownies» (Álvaro Díez).

No colocados: «La Bohemienne» (Levis), «Mauritania» (Levis), «Ivort» (Jiménez), «Icaria» (Perelli), «Flumana» (Belmonte), «Gandhi» (Romera), «Martinetti» (Clout), «Lugrosa» (Rodríguez).

Distancias: un cuerpo y medio, cabeza, dos cuerpos.

Tiempos: un minuto, 5 segundos 4/5.

Ganador: 40 pesetas.

Colocados: 20, 7 y 9.

Tercera carrera

PREMIO BELLA VISTA (a reclamar)

2.250 pesetas.—1.600 metros

Corren siete caballos.

1. «Lore Tokis» (Rodríguez), de Félix Esteban, 2.000 pesetas.
2. «My Pride» (Bellier), del conde de Cimera, 250 ídem.
3. «La Mondaine» (Jiménez), de Valero Pueyo.
4. «Adelantes» (Perelli), del conde de Floridablanca.

No colocados: «Ogres» (V. Díez), «Sanga» (Leforestier) y «Sauves» (Chambarros).

Distancias: 1/2 c., 2 c. y 1/2 c.

Tiempo: 1 m. 47 s. 3/5.

Apuestas: Ganador, 40 pesetas, y 10, 7,50 y 11 pesetas colocados.

Cuarta carrera

PREMIO COMEDIEN

2.500 pesetas.—1.850 metros

Corren cuatro caballos.

1. «La Belle Munibe» (Romera), del marqués de Llano de S. Javier, 2.000 pesas.
2. «Husions» (Cooke), del conde de Cimera, 300 ídem.
3. «Chrysseis» (Leforestier), de Francisco Cadenas, 200 ídem.
4. «Satelite» (Jiménez), de V. y M. de la Cruz.

Distancias: 1 1/2 c., 10 c., 3 c.

Tiempo: 2 minutos 7 segundos.

Apuestas: Ganador 40 pesetas, y 5 y 5 pesetas los colocados.

Quinta carrera

PREMIO ROMAN (handicap)

5.000 pesas.—2.200 metros

Corren nueve caballos.

1. «Yesterdey» (Perelli), del marqués de Aldama, 4.000 pesetas.
2. «Oyarzun» (Leforestier), de Francisco Cadenas, 600 ídem.
3. «Marusa» (Lewis), de Cazadores de Tutián, 400 ídem.
4. «Night Haunt» (Romera), de la marquesa viuda de Villagodio.

No colocados: «Trumps» (V. Díez), «Marrivaux» (Bellier); «Lightfoot» (Cooke); «Gasconades» (Jiménez) y «Great Test» (Rodríguez).

Distancias: cabeza, cuello, un cuerpo

Tiempo: 2 m. 27 s. 3/5.

Apuestas: 425 pesetas a ganador, y 40, 9 y 13 a los colocados.

<p>Sexta carrera</p> <p>PREMIO MOSS VALE (vallas) 2.500 ptas.—3.200 metros</p> <p>Corren seis caballos.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. «Hellespont» (marqués de la Vega de Bencillo), del Grupo de Instrucción de Caballería, 2.000 pesetas. 2. «Canton» (García), del marqués de Amboage, 300 ídem. 3. «Rappel» (Pont), de J. Lieux, 200. 4. «Lusigny» (Suc), del conde de Cimera. 5. No colocados: «Missa Lang» (Vivo) y «Mimabilite» (Vilas). <p>Distancias: 1 1/2 c., 8 c., 1 1/2 c.</p> <p>Tiempo: 3 m. 58 s. 3/5.</p> <p>Apuestas: 25 pesetas a ganador y 6.50 y 6,50 a los colocados.</p>	<p>EL COMBATE SUPREMO Era el que el domingo se celebraba, el que el público que diariamente venía presenciando las luchas, esperaba con verdadera emoción, con expectación que nunca se ha sentido por esta clase de combates, ya que Ochoa, el formidable «león navarro», que es vasco además de español, no compitió en ninguna ocasión con Constant le Marin, en nuestros escenarios, se entiende.</p>
<p>TELEFONOS DE LA VOZ Dirección y Redacción 9-89 Administración y Talleres 0-24</p>	<p>LA CORBATA Caen al suelo sin soltarse, en abrazo poderoso, en el que ambos creen ver la victoria. Vuelven a levantarse, sin que los brazos disminuyan en su presión, y lo que entonces era clamor, convierte ahora en silencio el público, que vé con silencio unánime la lucha.</p>
<p>LA PRIMERA LUCHA Stroobant venció con relativa facilidad a Mougarde, a los seis minutos de combate, por medio de un «doble nelson», cuando se hallaba de rodillas.</p>	<p>ELTZEKONDO CONTRA LUDWIG STOLL Al comenzar, hirióse Eltzekondo en la frente, y como sobreviene una ligera hemorragia, se retiró, saliendo a los pocos momentos.</p>
<p>LESKINOWITSCH-SI. MARS La superioridad del «toro ruso», del formidable Leskinowitsch, quedó manifiesta desde el principio, hasta el punto de que Leskinowitsch hizo un combate de recreo «grecorrománico».</p>	<p>LA GRAN LUCHA Pensó, sin duda, que el público iba a salir disgustado si el combate duraba menos de un minuto, y prorrugó más el plazo de su victoria. No fué, sin embargo, muy largo este plazo, pues no habían pasado cinco minutos, cuando por medio de un «doble puñet», el golpe favorito del «toro ruso», quedó vencido el belga.</p>
<p>R. I. P. Su desconsolada madre, doña Catalina Urretavizcaya; hermanos, doña Fulgencia (ausente), doña Faustina, don Fortunato y doña Máximo (ausentes); hermanos políticos, tíos, primos, y demás parientes, suplican á sus amigos encomienden su alma á Dios y asistan á los funerales que por su eterno descanso se celebrarán hoy, martes, á las diez menos cuarto, en la iglesia parroquial de Santa María, por lo que quedarán eternamente agradecidos.</p>	<p>PUNTO FINAL Con la derrota de Le Marin y el gran triunfo de Ochoa, terminaron las luchas de ayer y el torneo de grecorromana que se ha venido celebrando en el Trueba.</p>
<p>San Sebastián, 26 Agosto de 1924. Domicilio: GARIBAY, 6.</p>	<p>Un torneo que, nadie podrá negarlo, ha sido interesantísimo, y por él han podido apreciar los donostiarras lo que es una lucha entre Constant y Ochoa, y por vez primera al formidable Leskinowitsch, al vigoroso «toro ruso», que, seguramente creyendo en ello, será en fecha no muy lejana, el campeón mundial de la grecorromana.</p>

GRAN CARRERA DE DEVA

24 DE AGOSTO (72 kilómetros)

CAMPEONATO DE FRANCIA (100 km.)

1.º F. PELLISSIER, sobre AUTOMOTO 2.º H. PELLISSIER, sobre AUTOMOTO

Exclusividad CASA COMET, AVENIDA, 6 (TELEFONO 6-41)

Restaurant de "EL COSECHERO"

Inauguración de un hermoso comedor único en San Francisco por sus comodidades e higiene, y esmerado servicio á la carta.

Excelente COCINA

Vinos puros de las renombradas cosechas de los viñedos de "San Asensio".

SAN FRANCISCO, 57 — BILBAO

Mantones de Manila

VENTA Y ALQUILER.

ANGEL EL SALDISTA

Oquendo, 9. — Teléfono 26-19

EL EXCMO. SEÑOR

Don Carlos Espinosa de los Monteros y Bermejillo

(CORONEL DE ESTADO MAYOR, MIEMBRO DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO DEL SAAR, CABALLERO DE LA

ORDEN MILITAR DE CALATRAVA, GRAN CRUZ DE ISABEL LA CATÓLICA, etc. etc.)

falleció en Saint Nectaire (Francia) el dia 22 del corriente

después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

..... R. I. P.

Su viuda, la Excm. señora doña María Jacinta Herreros de Tejada; hijos, don Carlos, doña María de los Dolores, doña María Fernanda, don Javier, don Enrique y don Jaime; padre, el Excmo. señor marqués de Valtierra; madre política; hermanos, hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes, ruegan á sus amigos una oración por el alma del finado y asistencia á los funerales que se celebrarán en la parroquia de San Vicente mañana, MIERCOLES, á las ONCE de la mañana, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Domicilio: EUSKAL-ERRIA, 14.

San Sebastián, 26 de Agosto de 1924.
NO SE REPARTEN ESQUELAS